

DECLARACION DE PRINCIPIOS

El Movimiento Federalista Pampeano es una agrupación política que se nutre en la tierra y se propone reivindicar los derechos que son innatos a su lógica aspiración de integrarse en el ámbito nacional. Como que está identificado con los más nobles de la nacionalidad, su causa es una viva protesta contra todo lo que signifique la postergación de La Pampa, que quiere articularse como un estado progresista, convencido de que la grandeza nacional sólo puede asentarse sobre el progreso de todas su partes.-

Es por eso que la causa del Movimiento Federalista Pampeano es La Pampa y como tal es la corriente que interpreta con mayor autenticidad el sentimiento y las aspiraciones de su pueblo, no es una parcialidad, sino la suma de todas las voluntades pampeanas, unidas, sin distingos de ideologías, ni de credos, ni de razas, ni de sectores sociales, para participar solidaria y mancomunadamente en la empresa de construir un Estado progresista y moderno. Define al federalismo como la corriente auténticamente emancipadora, que surge del fondo de nuestra historia y que ha tratado desde su aurora, de afianzar horizontalmente al país, haciendo desaparecer todas las zonas subdesarrolladas y afianzarlo verticalmente, para poner a todas las provincias en idéntico nivel de adelanto técnico. Inspirado en la consigna Sanmartiniana de que la causa de américa es la causa del género humano, propugna la necesidad de luchar en plano similar al de las provincias hermanas, por la realización del desarrollo y la integración en y con América Latina.-

Esos principios están informados por la filosofía que nos contiene y basados en ella, han de luchar en defensa de las libertades públicas, la autodeterminación de los pueblos, el respeto a la dignidad de las personas y por la igualdad de los derechos y obligaciones.-

El Movimiento Federalista Pampeano manifiesta su total identificación con los postulados del sistema democrático, representativo, republicano y pluripartidista, así como con la teoría del desarrollo, la integración la soberanía en el orden nacional y la autonomía en el orden provincial.-

Apoyados en estos fines, el Movimiento Federalista Pampeano bregará por crear mejores condiciones de vida en el orden provincial, para alcanzar la paz social e instaurar un clima de bienestar y justicia social para todos sus habitantes.-

Bajo estos preceptos compromete el Movimiento Federalista Pampeano su destino, en construir un nuevo derrotero para las nuevas y viejas generaciones, ávidas de la transformación y modernización del Estado provincial, desde las raíces legítimas de nuestra tierra y nuestro pueblo.-

MOVIMIENTO FEDERALISTA PAMPEANO
